

GALERIE

Biografie / Biography

Emeka Ogboh (NG)

*1977, Nigeria

Lebt und arbeitet in Berlin & Lagos/Lives and works in Berlin & Lagos.

Emeka Ogboh graduierte auf dem Gebiet der Bildenden und Angewandten Künste an der Universität von Nigeria, Nsukka und ist einer der vielversprechendsten jungen Künstler Afrikas. Er arbeitet insbesondere mit digitalen auditiven Medien und versucht mit diesen, Städte als kosmopolitische Räume mit einzigartigem Charakter zu begreifen. Er ist Mitbegründer des VAN – Video Art Network Nigerias und ist mit seinen beeindruckenden Sound-Arbeiten an internationalen Ausstellungen und Kunstprojekten beteiligt.

Ogboh hat sowohl in Nigeria, als auch in verschiedenen anderen Städten ausgestellt, darunter auf der 56. Internationalen Kunstausstellung der Biennale, Venedig (2015), dem Zentrum für zeitgenössische Kunst, Lagos (2010), der Dak'Art Biennale (2014), der Menil Collection, Houston (2013), den Whitworth and Manchester city galleries (2012), dem MassMoca Massachusetts (2013), dem Museum für zeitgenössische Kunst Kiasma, Helsinki (2011), sowie dem Rauternstrauch-Joset-Museum in Köln (2011).

Emeka Ogboh ist außerdem Preisträger des vom Auswärtigen Amt ausgeschriebenen Kunstwettbewerbes für das Gebäude für Frieden und Sicherheit der Afrikanischen Union in Addis Abeba, Äthiopien, 2015.

Emeka Ogboh is a graduate of the Fine and Applied Arts Department, University of Nigeria, Nsukka, who works primarily with sound and video to explore ways of understanding cities as cosmopolitan spaces with their unique characters. His work contemplates broad notions of listening and hearing as its main focus. His sound recordings also consider the history and aural infrastructure of cities, Lagos, Nigeria in particular.

Ogboh has exhibited both in Nigeria and in several international venues. They include, the 56th International Art Exhibition of the Venice Biennale, Venice (2015), the Centre for Contemporary Art, Lagos (2010), Dak'Art Biennale (2014), Menil Collection, Houston (2013), Whitworth and Manchester city galleries (2012), MassMoca Massachusetts (2013), Museum of Contemporary Arts Kiasma, Helsinki (2011) and Rauternstrauch-Joset-Museum, Cologne (2011). Ogboh is a DAAD (Deutscher Akademischer Austauschdienst) 2014 grant recipient, and the co-founder of the Video Art Network Lagos.

Emeka Ogboh won the competition to produce a commissioned artwork for the Peace and Security building of the African Union in Addis Ababa, Ethiopia in 2015.



Pressekontakt

Galerie Wedding
Raum für zeitgenössische Kunst
Julia Zieger

Müllerstraße 146 – 147
13353 Berlin

T (030) 9018 42385
F (030) 9018 488 42385
presse@galeriewedding.de
www.galeriewedding.de

WEDDING